



Ataúdes de hace 8.000 años fueron desenterrados en China

Description

La región evidencia un sistema temprano de entierro

Arqueólogos en la provincia china de Henan han descubierto los ataúdes de madera más antiguos conocidos en el país, con más de 8.000 años de antigüedad. El hallazgo indica que el sistema de entierro con ataúd y cámara ya estaba en uso en la China prehistórica, según el Instituto Provincial de Patrimonio Cultural y Arqueología de Henan.

El descubrimiento tuvo lugar en el sitio de Jiahu, en el condado de Wuyang. El sitio ha producido grandes cantidades de flautas de hueso, caparazones de tortuga, cerámica y herramientas de piedra, proporcionando información sobre la civilización temprana china.

“Estos son los ataúdes de madera más antiguos descubiertos en China hasta la fecha, lo que retrasa la aparición del mobiliario funerario de madera en unos 2.000 años”, dijo Wei Xingtao, subdirector del Instituto.

“En el cementerio central hemos desenterrado más de 200 tumbas, 10 de las cuales muestran evidencia de ataúdes de madera”, dijo Li Jindou, jefe de la excavación del sitio, Global Times, socio de TV BRICS.

“Algunos ataúdes medían 2 metros de largo, 0,6 metros de ancho y 6 centímetros de grosor. El análisis del suelo mostró un mayor contenido de lignina en estas áreas en comparación con el suelo circundante”, agregó.

El uso de ataúdes de madera indica que el sistema de entierro se estableció más de 2.000 años antes de lo que se pensaba previamente. Conjuntos de vasijas rituales y diferentes tipos de fosas sacrificiales muestran el desarrollo de las primeras prácticas funerarias.

“El sitio de Jiahu es un lugar representativo y clave para comprender los orígenes de la civilización”, dijo Wei.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Xinhua News Agency

Date Created

Septiembre 2025